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昨日，合肥市民刘先

生致电本报热线反映，徽

州大道和环城南路交叉口

银河大厦旁边有一段围墙

墙面开裂，并开始倾斜，

“来来往往的人很多，墙裂

成这样，太危险了！”

中秋到来，合家喜团圆。秋高气爽的时节，百姓们忙于

选购各种时令美食往冰箱里存放，由于水份保湿程度和食

物的新鲜程度密切相关，冰箱的保湿效果已经成为消费者

关注的主流。而大量的新鲜美食的存放也对冰箱的空间提

出了更大的要求。

双循环制 冷保湿才能更保鲜

美的凡帝罗法式冰箱采用冷藏室、冷冻室分别独立的制

冷系统，实现双制冷系统独立精确控温，保持冷藏室湿度可

达80%，锁水保鲜，无需保鲜膜。美的凡帝罗冰箱还独有“双制

冷双循环系统”，可实现冷藏室、冷冻室独立精确控温，同时冷藏

室内可达80%的保湿率已经接近自然界的极限，能充分锁住食

物水分、保鲜效果更优越。同时，美的凡帝罗法式冰箱采用冷藏

室与冷冻室各自封闭设计，各自形成独立的风冷制冷循环系统，

保证冷藏室内的空气不会进入冷冻室，冷冻室内的空气不会进

入冷藏室。在冷藏室特设独立控温变温室，实现0℃～5℃的

三档调节选择，可以对熟食等进行特别的控温保鲜。

欧洲设计营造都市品味生活

美的凡帝罗法式冰箱采用巴西原装进口embraco直流

变频压机，创造性地以环境温度、设置温度、箱内温度的温

差，调整压缩机的工作转速，达到动态平衡运行，确保冰箱

恒温、节能、保鲜，静音效果更佳。美的凡帝罗法式冰箱外

观设计全部由欧洲知名设计师团队负责，展现出极致的欧

洲审美和欧洲品味。 王川

美的凡帝罗法式冰箱智能“增鲜”中秋节

惊！活蛇出没小区
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 9月6日，合肥

长江东路与龙岗路交叉口一小区居民汪先生致电本报热

线反映，他在小区发现一条长约30厘米、直径约1厘米的

蛇，“太可怕了！”

据汪先生说，蛇是活的，在草丛里爬来爬去，“刚准备

喊人捉，它就没影儿了。”因为担心蛇咬到人，他觉得有必

要和物业反映一下，看能否采取一些措施。

针对此事，小区物业一位黄姓工作人员表示，最近天

气阴湿，加上小区草地较多，容易出现蛇，一般遇到这种情

况，他们会立刻派保安过去把蛇赶走或捉住再做处理，“如

果蛇再出现，希望居民第一时间找物业处理”。

烦！施工噪音太大
星报讯（记者 祁琳） 日前，本报热线接到合肥市民

陈女士的电话称，对面工地半夜还在施工，附近居民根本

没法休息。

陈女士说，她住在和平苑小区，小区对面工地到夜里

还在施工，“晚上11点半，机器轰鸣声还没停歇，早上4点

多又开始工作。”因为“噪音”太大，根本没办法好好休息。

昨日，记者从合肥市环保局了解到，该局已要求施工单

位合理安排施工时间，减少对居民影响。如果必须连续作

业的，施工单位应于施工前3日报环保部门审批，并将批

准的夜间作业时间告知附近居民。

忧！燃气管道有“锈斑”
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 昨日，合肥滨湖

一小区居民杨女士致电本报热线反映，她家新房的燃气管

道出现多处“锈斑”，“这应该不会存在安全隐患吧？”

据杨女士介绍，当初交房时，她便发现燃气管道有多处

“锈斑”，随后，她发现，多位邻居家的燃气管道也有“锈斑”，

“眼瞅着新房要装修，也不知道这‘锈斑’到底碍不碍事”。

针对杨女士反映的问题，中油昆仑燃气公司的维修人

员表示，杨女士所说的“锈斑”，其实是污渍，“所以不存在

安全隐患。”他建议，如果杨女士还是不放心，可以联系维

修人员上门做安检，再确认一下。

现场：墙面开裂倾斜，居民忧心不已

昨日上午，记者在现场看到，墙面布满裂纹，有些地

方的水泥块甚至脱落。其中一段约6米长的墙面鼓了起

来，并向南倾斜，一条不足1米宽的通道紧挨着围墙，常有

市民来来往往经过。

一位大爷告诉记者，墙裂了有两年了，刚开始裂纹比

较小，后来越来越大，由于附近有小学，孩子们都喜欢沿

着围墙旁边的通道走，所以一说起墙，居民们意见很大，

“还是趁早拆了吧，免得惹祸！”

物业：围墙一事已经上报辖区社居委

就在记者采访时，两位银河大厦物业管理处的工作

人员来到围墙边，张贴了5张写有“危墙，危险！请绕道行

走！”字样的警示标语。

其中一位孔姓工作人员说，他们早已意识到围墙的问

题，“9月5日，我们将此事口头反映给包公社居委的一位郑

姓工作人员，社居委的人也来看了，并要求我们提供书面材

料，以便上报区建设办，决定这墙是修还是拆。”他表示，他们

一定会争取早日解决问题，“毕竟生命安全大于一切”。

社居委：物业须上报区建设办决定“拆或不拆”

随后，记者采访了辖区社居委郑姓工作人员，他表

示，围墙属于银河大厦，“无论是街道还是社居委都无权

同意他们拆墙，他们得上报区建设办，由区建设办决定墙

是否存在安全隐患，是否需要拆除”。

星报讯（实习生 陈静 记者 祁琳） 昨日，合肥市民

黄阿姨致电本报热线称，老伴杜梅林参加过渡江战役，虽

然如今中风在床，但他一直有个心愿，想把一双皮靴捐给

渡江战役纪念馆，“他现在不能说话了，也不能动了，我们

希望能代为完成心愿”。

昨日下午，在安徽中医学院第一附属医院的病房里，

记者见到了躺在病床上两年多的杜老和陪伴左右的黄阿

姨，“老杜1958年转业，回来的时候，就带着这双靴子，算

起来到现在差不多有60多年了。”黄阿姨说，几年前，老

杜脑中风，躺在医院已经两年多了，很多事情记不清了，

但一直惦记着这双靴子，总是咕哝着“国家的东西要还给

国家”。

据黄阿姨介绍，杜老是山东人，15岁就参加革命，参

加过辽沈、淮海、渡江等战役，转业以后在合肥无线电厂

工作，没事的时候就喜欢给家人讲战争年代的故事。如

今，老人记忆力越来越差了，几乎不记得以前的事情，说

话、行动也越来越不利索了。“我们想帮他完成这个心愿，

把皮靴捐给渡江战役纪念馆”。

围墙？危墙！

居民：趁早拆了，免得惹祸

中风老人有个小心愿——

见证烽火的皮靴能“安家”渡江战役纪念馆


